

認定こども園ド・レ・ミニミニ運動会』の開催



10月13日、町民スポーツセンターで、認定こども園の0歳から2歳までの園児を対象とした、運動会が開催されました。当日会場には、53名の園児とその保護者など多くの方が訪れました。

園児たちは、大泣きする子もいましたが、練習したかけっこや踊りなどを披露し、親子競技では、お父さん・お母さんと一緒に、ゴールを目指し、楽しいひと時を過ごしました。

地域共生社会 『福祉によるまちづくりセミナー』



10月13日、レ・コード館シアターで、社会福祉法人新冠ほくと園ふれあい企画検討委員会主催による『福祉によるまちづくりセミナー』が行われました。

このセミナーでは、石川県の社会福祉法人佛子園の方を講師にお招きし、「目指せ！こちゃまぜで暮らせるまちづくり」をテーマに、子どもから高齢者、障がい者のすべての方がごちゃまぜで、住みやすいまちづくりについて、お話されました。

毎年恒例の馬術大会 人馬一体 華麗な技を披露



10月14日、毎年恒例の『第34回新冠乗馬スポーツ少年団競技会兼第31回静内農業高校馬術部交流馬術大会』が、にかつぷホロシリ乗馬クラブで行われました。

この大会は、少年団員と高校生が競い合い、お互いのレベルアップを図るために行われているもので、今年は少年団員15名・高校生13名が出場し、障碍飛越競技などが行われ、練習の成果を披露しました。

新冠町マイタウン30委員会 『開かれた行政』の推進に向けて



10月17日、役場会議室で新冠町マイタウン30委員会が開かれました。

この委員会は、『開かれた行政』の一層の推進を図り、より良いまちづくりを進めるため行われたもので、委員会で、委員の皆さんから、町が取り組んでいる各種事業などについての審議・意見などをお願いしたほか、今後の事業展開に対する貴重な声も聞かせていただきました。

芸術の秋 『町民文化祭』 芸能発表会・総合作品展



今年もレ・コード館を会場に、新冠町文化協会主催の『第49回新冠町民文化祭』が開かれました。

10月21日には、町民ホールで芸能発表会が開かれ、ダンスや舞踊、民謡、太鼓など12団体が日頃の練習の成果を発表しました。

また、26日から28日までの3日間は総合作品展が開かれ、書道や絵画、写真、陶芸などのほか、小学校や認定こども園、福祉施設の作品などが展示されました。

芸能発表会と総合作品展の期間中は、約1000名の方が会場を訪れ、文化の秋を楽しみました。

まちの話 題 あれこれ

新冠小学校 学習発表会 熱演に大きな拍手と感動



10月26日、新冠小学校体育館で児童241名による、『学習発表会』が開かれました。

児童たちは、この発表会に向け練習してきた劇や音楽などを元気いっぱい発表し、会場に詰めかけた大勢の父母らに、いつもと違う成長した姿を披露しました。

小学校最後の発表会となる6年生の劇では、「最後の発表会くぼくらは変わる」を熱演し、みんなで協力することの大切さを劇で表現し、会場から大きな拍手が送られました。

朝日小学校で 新冠百話絵本による授業



10月23日、朝日小学校4年生を対象に、「新冠百話絵本」による授業が行われました。

絵本の内容が、新冠を舞台としたアイヌ伝説であることから、郷土資料館学芸員よりアイヌ文化について説明し、その後、読み聞かせの会「びっくり箱」による、「大型紙芝居」での読み聞かせを行いました。

最後に絵本を全員に配布し、手にした児童は満足した様子で、本を見入っていました。

KEIITAさんの 大道芸パフォーマンスショー



10月27日、町民センター大ホールで『大道芸パフォーマンス』が行われ、多くの親子連れが参加しました。

「KEIITA」さんのハラハラドキドキのバランス芸や水晶玉芸などが披露されると子どもたちからは、大歓声が沸き起こりました。また、親しみやすいユーモアを交えたトークで、会場は笑いの絶えないパフォーマンスショーとなりました。

今年最後の『軽トラ市』 悪天候の中、多くの人で賑わう



10月27日、6月から毎週土曜日に道の駅で行われていた、にかつぷ観光協会主催の『軽トラ市』が最終日を迎えました。

最終日の軽トラ市では、日頃の感謝の意を込めて、格安のピーマンやニンジンなどの野菜の詰め放題が行われるなど、悪天候にも関わらず、多くの人で賑わい、大盛況で終了しました。

『演歌まつりin新冠』 数々のヒット曲を披露



10月29日、レ・コード館町民ホールで、NPO法人レ・コード館自主企画委員会主催による『コロムビア演歌まつりin新冠』が開かれました。

演歌まつりでは、『田川寿美』さんや『走裕介』さんなどの実力派演歌歌手5名が胆振東部地震の復興のために、北国をテーマとした名曲や自身のヒット曲などを披露し、会場を大いに盛り上げました。